



litteris et amicitiis

Thurgauischer Ärzteverein
WERTHBÜHLIA

Vorschläge zur Weiterführung der Werthbühlia und Organisation der Sitzungen

- Pro Jahr sollte mindestens eine Sitzung der Werthbühlia stattfinden.
- Damit eine solche Sitzung stattfinden kann, muss sich in der vorangehenden Sitzung ein Mitglied bereit erklären, diese zu organisieren und durchzuführen. Entsprechend sollten sich alle am Weiterbestehen der Werthbühlia Interessierte jeweils vor einer Sitzung überlegen, ob Sie bereit wären, eine Sitzung zu organisieren.
- Die Administration der Werthbühlia übernimmt die Thurgauer Ärztesgesellschaft, d.h. sie bewirtschaftet die Mitgliederliste, verschickt jeweils die Einladungen und publiziert die Protokolle auf der Homepage.
- Der Mitgliederbeitrag der Werthbühlia wird bei 25 Franken festgelegt.
- Die Führung des Kontos liegt ebenfalls bei der TÄG.
- Die Einladungen zu den Werthbühliasitzungen würden in Zukunft an alle Mitglieder der TÄG verschickt. So bestünde auch die Möglichkeit, neue Mitglieder für die Werthbühlia zu gewinnen.

Für die Organisation der Sitzung 2024 der Werthbühlia gemäss obigen Vorschlägen hat sich Rolf Seger freundlicherweise zur Verfügung gestellt (Danke!)